



**"ESE TEMA ESTÁ SUPERADO"**

# Sostiene Monreal que se mantienen 200 pluris

Aunque insistió en que no sabe cómo viene la redacción de la iniciativa de reforma electoral de la presidenta Claudia Sheinbaum, el coordinador de Morena en el Palacio Legislativo, **Ricardo Monreal**, reveló que entre los acuerdos con el PVEM y el PT se determinó mantener a los legisladores plurinominales y que la Cámara de Diputados seguirá siendo de 500 integrantes.

“No sabemos de qué se trata la reforma, pero creo que ese tema (de los plurinominales) está superado y va a quedar como está actualmente: 300 (de mayoría), 200 plurinominales, con la fórmula de representación proporcional, como la Constitución lo señala”, informó.

En entrevista con reporteros en Querétaro, durante la ceremonia de conmemoración del 109° aniversario de la Constitución Política, precisó que es “un sistema mixto con mayoría relativa de 300 distritos y 200, como lo establece actualmente

la Constitución. Creo que ese tema está superado”, remarcó.

Argumentó que “estoy enterado porque ayer (miércoles) me lo comentó el Verde (PVEM) y el PT, que llevan tres reuniones con la secretaría de Gobernación (Rosa Icela Rodríguez) y con el compañero Pablo Gómez, de la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral. La están redactando y nos la pueden enviar, la iniciativa que acuerden los tres partidos: Morena, PT y Verde”, dijo.

Indicó también que “estamos viendo la forma de cómo vincular mayormente a los plurinominales con la sociedad para su operación” y garantizó que “una vez que llegue a la Cámara de Diputados vamos a abrir foros, para que participen PRI, PAN, MC y expertos en la materia electoral”. —**Víctor Chávez**

*“Va a quedar como está: 300 (de mayoría), 200 plurinominales como la Constitución lo señala”*

**RICARDO MONREAL**  
Líder de Morena en San Lázaro

